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審議内容及び結果  

 

報告第１号    

介護保険事業計画に係るアンケート調査結果に

ついて  

 

≪別添、議案書のとおり説明≫  

以下、アンケート調査結果の説明概要  

①閉じこもり傾向ありと判断された対象者が全体

の約３割、前回調査よりも１割増。  

②認知機能の低下ありと判断された対象者が全体

の約５割、こちらも前回調査よりも１割増。  

③生きがいを見出している人は全体の６割。  

④日頃の買物に不便さある人は全体の２割（最も多

い意見は買物出来る場所が遠い、次いで重い荷物

が持てないなど）  

⑤日頃のゴミ出しに不便さある人は全体の１割（最

も多い意見は分別が面倒、次いでゴミステーショ

ンが遠い、分別方法が分からないなど）  

⑥在宅介護実態調査において、今後在宅手の必要な

サービスの上位に配食サービス（約２５％）、次

いで移送サービス（約２３％）や声がけ・見守り

（約２１％）  

⑦在宅で介護している方の不安に感じる介護上位

に認知症への対応（約４０％）次いで入浴（約４

０％）や排泄（約３０％）が占めた。  

【質疑事項】なし  

 

 

議案第２号   

第８期計画の目指すべきビジョンについて  

 

≪別添、議案書のとおり説明≫  



以下、説明概要  

今回のアンケート調査結果や第７期計画を振返り

当町が今後重点的に取組む対策は以下３つ  

①認知症予防施策の更なる推進  

②生活支援体制の強化  

③公助・共助から自助・互助への取組へ  

この施策を推進する第８期計画の基本理念である

ビジョンとして  

「現役１００歳のまち～健康寿命の延伸を目指し

て～」  

を掲げさせていただいた。今後このビジョンを元に

大空町の健康寿命延伸プロジェクトとして、第８期

の施策を記載した計画素案を次週の会議にて協議

させていただきたい。  

 

【質疑事項】  

委  員：認知症予防施策の更なる推進を目指すとし

ているが、地域包括支援センターとして是非とも要

支援者に対する介護予防の取組を重点的に行って

いただき、要介護に陥る人を出来るだけ増えないよ

う是非とも取り組んでいただきたい。  

 

事務局：予防対策として地域包括支援センター業務

に健康管理用務がありますが、ここはしっかりと進

めていくべきところかと思います。そこで、今回の

８期のビジョンとして大きく出たような形ではあ

りますが、「現役１００歳のまち」と掲げさせてい

ただきました。その中で、認知症予防の更なる推進

としておりますが、当町の認知症の発症割合がいわ

ゆる健康先進自治体よりも高い傾向がありまして、

さらに分析を進めていくと、若いころからの生活習

慣病対策をしっかり行っていくことが、認知症発症



割合を下げられると考えております。地域包括支援

センターは介護保険用務と健康保健指導と大変な

用務を抱えているところではありますが、ここは

我々の努力の中で解決して参りたいと考えており

ますので、よろしくご理解のほどお願いいたしま

す。  

 

 

その他  第７期計画における給付計画等及び実績

について  

 

≪別添、資料のとおり説明≫  

以下、説明概要  

①第７期計画で目標として定めた介護給付額を大

きく下回る実績。  

②介護保険の基金は第７期中に積み増している。  

③第７期介護保険料基準額は５，２００円と設定

（第６期から３００円増）。  

④以下の理由から、第８期介護保険基準額である

５，２００円を上げることは考えにくい状況。  

 

【質疑事項】  

委  員：配食サービスについては、東藻琴地区はセ

ブンイレブンさんの弁当を配達している形になっ

ているが、もっと栄養バランスや食べやすさなどを

考えたサービスを検討していただきたい。  

 

事務局：そのような意見を賜りまして、今後の配食

サービスを十分に検討して参りたいと思います。民

間の事業者さんでも配食サービスを行っていただ

いているところもございますので、ゆくゆくは見守

りも含めたサービスを検討し、食べていただける方



にも選択肢を用意出来るような配食サービスを目

指しております。また、委員がおっしゃった栄養バ

ランスや食べやすさも配慮した取り組みにしてい

きたいと考えており、大空町の配食サービスのある

べき姿を第８期計画の中で確立していきたいと考

えているところですので、今後とも引き続きご指導

いただきたいと思います。  

 

 

 

最後に次回協議会の日程を調整した結果、１２月１

８日（金）午後６時からと決定。  

 

 閉会  

 

 


